

Abb.: Der 1. Bundesvorsitzende des Frankenbundes Dr. Paul Beinhofer überreichte unserer langjährigen Bundesgeschäftsführerin Dr. Christina Bergerhausen am 24. Oktober 2022 das Große Goldene Bundesabzeichen zum Dank für ihre Dienste.

Foto: Marianne Beinhofer.



Für die Zukunft des Frankenbundes von entscheidender Bedeutung ist dabei auch die Neugestaltung unseres Internet-Auftritts, in die sich Frau Dr. Bergerhausen bis zuletzt massiv eingebracht hat.

Die Bundesleitung des Frankenbundes hat gegenüber Frau Dr. Bergerhausen ihre Anerkennung mit der Verleihung des Großen Goldenen Bundesabzeichens zum Ausdruck gebracht. Wir wünschen unserer langjährigen Bundesgeschäftsführerin nun das wohlverdiente „*otium cum dignitate*“ und freuen uns darüber, dass Frau Dr. Bergerhausen auch weiterhin dem Frankenbund verbunden bleibt.

Die neue Mitarbeiterin in der Bundesgeschäftsstelle des FRANKENBUNDES stellt sich vor

Liebe Bundesfreunde und Bundesfreundinnen,

am 1. Oktober 2022 habe ich mit einer Halbtagsstelle die Nachfolge von Frau Dr. Bergerhausen angetreten. Hiermit möchte ich mich kurz bei Ihnen vorstellen.

Mein Name ist Christine Förtsch; ich bin 60 Jahre alt und wohne seit 1984 mit meinem Mann in Würzburg. Wir haben drei erwachsene Söhne und zwei Enkelkinder.

Über 24 Jahre lang habe ich als Bürokauffrau in einem Einzelhandelsgeschäft in Würzburg gearbeitet. Jetzt freue ich mich auf die neue Herausforderung in der Bundesgeschäftsstelle des FRANKENBUNDES. Ich hoffe auf ein gutes Miteinander und freue mich auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit.

*Ihre
Christine Förtsch*

